

Hattenhofen, den 8. Oktober 2019

Marabek übernimmt insolvente Schweizer Group

Insolvenzverwalter Martin Mucha verkauft komplettes Unternehmen zum 1. Oktober 2019 an US-Investor

Die Schweizer Group GmbH & Co. KG, Hersteller von Aluminiumdruckgusskomponenten für die Automobilindustrie, hatte am 1. Februar 2019 die Eröffnung eines Insolvenzverfahrens beantragt. Mit Wirkung zum 1. Oktober 2019 ist es dem Insolvenzverwalter Martin Mucha, Rechtsanwalt und Partner der Kanzlei GRUB BRUGGER aus Stuttgart, gelungen, das Unternehmen komplett an den US-amerikanischen Investor Marabek zu verkaufen.

Marabek übernimmt die gesamte Schweizer Group bestehend aus der Holding Schweizer Group GmbH & Co. KG mit ihren eigenständigen Tochtergesellschaften in Hattenhofen, Murrhardt, Roding und Plauen, außerdem die ausländischen Gesellschaften in der Tschechischen Republik und China sowie die Beteiligung in der Türkei.

Die Schweizer Group produziert einbaufertige Druckgusserzeugnisse aus Aluminium und Magnesium. Die Teile werden hauptsächlich im Bereich Verbrennungsmotor und Antriebsstrang eingesetzt. Wichtige Kunden sind die deutschen Automobilhersteller. Diese haben der Schweizer Group während des Insolvenzverfahrens die Treue gehalten und werden auch künftig die Geschäftsbeziehungen aufrechterhalten.

„Die Schweizer Group agiert in einem derzeit immer schwieriger werdenden Markt. Zum einen gehen die Bedarfe der Automobilhersteller im Bereich Verbrennungsmotor zurück, was bei der Schweizer Group zu einem erheblichen Absatzrückgang geführt hat. Zum anderen besteht aufgrund der Diskussion um alternative Antriebssysteme abseits des Verbrennungsmotors Unsicherheit und damit verhaltene Investitionsfreude. Ich freue mich, dass es dennoch gelungen ist, einen Investor für das Unternehmen zu finden, der den Fortbestand und damit mehrere Hundert Arbeitsplätze sichert“, erklärt Insolvenzverwalter und Sanierungsexperte Martin Mucha.

Die neue Schweizer Group geht mit 550 Mitarbeitern an den vier deutschen und den beiden ausländischen Standorten an den Start.

Über GRUB BRUGGER

GRUB BRUGGER ist seit über 40 Jahren eine auf das Insolvenz-, Sanierungs- und Wirtschaftsrecht spezialisierte Kanzlei, die von ihren Standorten Stuttgart, München, Frankfurt a. Main und Freiburg i. Breisgau aus mit rund 40 Berufsträgern bundesweit agiert. Neben der Insolvenzverwaltung und Eigenverwaltung berät GRUB BRUGGER krisenbefangene Unternehmen ebenso wie Gläubiger. GRUB BRUGGER gehört laut JUVE-Handbuch Wirtschaftskanzleien 2018/2019 wieder zu den führenden Kanzleien in der Insolvenz-/Sanierungsberatung sowie in der Insolvenzverwaltung/Sachwahrung. Martin Mucha ist Fachanwalt für Insolvenzrecht, Partner der Kanzlei GRUB BRUGGER und laut JUVE-Handbuch Wirtschaftskanzleien 2018/2019 einer der führenden Namen in der Insolvenzverwaltung in Deutschland. Mehr unter www.grub-brugger.de.

Über Marabek

Marabek ist ein strategisches Beratungs- und M&A-Unternehmen mit öffentlichen und privaten Produktionsunternehmen in Kanada, China, Indien, Israel, Deutschland, Mexiko, Großbritannien und den Vereinigten Staaten. www.marabek.com

Kontakt für die Medien:

Veit Mathauer

c/o Sympra GmbH (GPRA) Agentur für Public Relations

Staffenbergstraße 32

70184 Stuttgart

Telefon: 0711/9 47 67 - 0 Mobil: 0171 / 456 01 42

veit.mathauer@sympra.de